

## NOMBRE DE LA ALUMNA: ALMA MIRTALA MATIAS VELASQUEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. RUBEN EDUARDO GARCIA.

TEMA: UNIDAD III Y IV.

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERÍA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE.

LICENCIATURA: LIC EN ENFERMERIA.

**PARCIAL: SEGUNDO** 

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS

Los principales puntos a tomar en cuenta es la evaluación psicomotriz y la percepción visomotríz ya que ambos tienen la función sustancial del aprendizaje.

Para comprender mejor el por qué pueden valorarse los aspectos antes mencionados mediante la percepción visomotora, se presentarán de manera muy general algunos conceptos básicos sobre los mismos.

Madurez Cuando el niño ha alcanzado capacidades desempeñar necesarias para determinada actividad, se dice que tiene la suficiente madurez para realizarla adecuadamente.

El término madurez se refiere a la aptitud que ha alcanzado una función para encarar una determinada experiencia

Aprendizaje El aprendizaje tiene lugar en el sistema nervioso central, en especial en el cerebro, de manera más específica, en la corteza cerebral.

La percepción es un hecho psíquico individual que puede modificarse por factores biológicos o sicológicos depende, en gran parte, que alteran la interpretación del mundo externo

enfermedades. deseguilibrios, estados de ánimo, La percepción del estado físico en que se encuentran los órganos

la memoria a largo Existen plazo y la memoria a varios tipos corto plazo de memoria

Los niños de preescolar parecen tener una memoria más limitada a corto plazo que la de los adultos, porque no son capaces de codificar.

Su memoria se convierte más en lógica y simbólica, que enconcreta y funcional.

La atención desempeña un papel fundamental dentro del proceso de la memoria

Crecimiento v desarrollo en la adolescencia

Por lo general, comienza alrededor de los 10 años de edad y se extiende hasta fines de la segunda o principios de la tercera década de la vida.

Durante la adolescencia, los niños presentan un crecimiento físico, intelectual y emocional sorprendente.

Los médicos deben examinar a todos los adolescentes para trastornos de salud mental, como la depresión, el trastorno bipolar y la ansiedad.

adolescente.

el periodo de crecimiento y desarrollo Evaluación del humano que se produce después de desarrollo del la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y los 19 años.

Esta etapa de transición más importantes en la vida del ser humano, que se caracteriza por un ritmo acelerado de crecimiento y de cambios,

El comienzo de la pubertad marca el pasaje de la niñez a la adolescencia. son prácticamente universales; en cambio. la duración las características del niño.

Evaluación psicomotriz

Evaluación

psicomotriz

la correcta alineación que guardan En ese marco, como parte de la las distintas partes del cuerpo humano, tomándose como base la se realizará la Evaluación del posición del pie, una correcta postura es importante.

evaluación integral del adolescente, desarrollo de las Habilidades Sociales y Habilidades.

El instrumento a utilizarse para realizar la evaluación es el Test de Habilidades Sociales Seguir los siguientes pasos para la calificación e interpretación.

niño.

Los niños con enfermedades raras Evaluación de constituyen un grupo poblacional patologías muy importante desde el punto más raras del de vista de los servicios sanitarios y sociales, y las familias deben proporcionar cuidados durante largo tiempo.

las enfermedades raras es una fase crítica para proporcionar una atención sanitaria de alta calidad y conseguir la satisfacción del enfermo y su familia.

El grado de discapacidad que experimentan estas personas suele ser importante y las posibilidades de conseguir atención específica a partir de recursos estructurados no suele ser la más adecuada

**EVALUACION DEL DESARROLLO DEL NIÑO** 

Evaluación de las patologías más raras del adolescente Proceso atención Los enfermeros el niño con Proceso atención enfermería en el adolescente clínicos enfermería adolescente familia

puede dar la oportunidad de investigar diferentes aspectos de una enfermedad rara sin tener que realizar estudios complejos.

pediátricos de enfermería en encargan de proporcionar atención médica a bebés, niños y adolescentes hasta los 16 años de edad.

> tendencia una al empeoramiento por la noche y una recuperación parcial en horas de la mañana.

Hoja de registros El buen registro es útil para el paciente, porque apoya, mantiene del v meiora la calidad de la atención clínica.

realidad a la que se enfrentan, los padres frecuentemente deben tomar decisiones inmediatas sobre tratamiento médico o quirúrgico de su hijo.

los enfermeros pediátricos, Por ejemplo, enfermeros pediátricos puede dado que los niños todavía están ser muy variado, desde el creciendo, los enfermeros tienen que cuidado intensivo de un bebé tener en cuenta el impacto de su recién nacido hasta el cuidado enfermedad o lesión en su desarrollo.

la atención al adolescente Felicitar siempre por las precisa de un enfoque conductas saludables, como multidisciplinar actividades deportivas. complejidad

problemas El registro permite identificar al personal que estuvo a cargo de un paciente determinado, analizar la oportunidad de la atención y realizar la vigilancia de enfermería

Cuando calificamos una enfermedad como rara. estamos aludiendo una enfermedad o trastorno de escasa frecuencia.

de un joven de 16 años.

Detección de problemas de salud a través de la exploración y cribado de patologías prevalentes. Valoración de la Salud

los registros son documentos propios de la profesión y básicos de la historia clínica. En ellos se recolectan datos de las acciones emprendidas, las observadas y de la

por

de

los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño.

Cuando un niño vive en familia v cuenta con uno o más hermanos habrá El niño v el momentos en los que quiera explorar de manera independiente su mundo

relaciones objetuales

dentro del seno familiar

La convivencia entre ellos conlleva En los primeros años de relaciones emociones fuertes y desinhibidas vida las diferencias en entre hermanos que pueden ser consideradas edad, pueden generar que positivas, negativas.

El niño forma sus primeras La salud de la familia deriva Cada uno tiende a transferir sobre el

de la salud emotiva y de la

madures de cada uno

los hermanos rivalicen.

otro los propios modelos parenterales

y se desilusiona si el cónyuge no

responde a la imagen querida

salud del individuo

adolescente

factores de riesgo de Factores de riesgo tipo conductual suelen que influyen en la estar relacionados con «acciones» que el sujeto ha elegido realizar.

Los factores de riesgo de fisiológico tipo son aquellos relacionados con el organismo o la biología del sujeto

factores de riesgo de tipo demográfico están relacionados con la población en general. Son, por ejemplo: La edad 2 El género

también cambian con la edad. Algunos factores de riesgo afectan casi exclusivamente a niños. como la desnutrición

Medio social. dinámica familiar.

es el proceso por medio del cual los niños adquieren conductas, creencias, normas morales v motivos que son el objeto del aprecio de su familia.

Los padres son los agentes principales más influyentes, aun cuando no sean los únicos, de socialización, sobre todo.

En todas las culturas los niños tienen que ser socializados para ejercer algún control sobre sus motivos o respuestas agresivas

El medio ambiente es, uno de los factores | El aire interior y exterior contaminación ambiental contribuyen de Medio ambiente que influyen de forma más decisiva en el y el agua contaminados, manera muy importante a la mortalidad, flora y fauna. tributo mundial de diez millones de la falta de saneamiento la morbilidad y la discapacidad infantiles. defunciones infantiles anuales. adecuado. La exposición de las mujeres La educación también es decisiva; El paludismo, cuya amenaza se La contaminación del aire en a plaguicidas, disolventes y madres reciben las puede exacerbar locales cerrados asociada a la como contaminantes información que necesitan para orgánicos consecuencia de un manejo y un utilización todavía generalizada. conocer los riesgos ambientales persistentes pueden afectar almacenamiento deficientes del de combustibles de biomasa presentes en sus hogares. a la salud del feto. agua, viviendas inadecuadas. causa la muerte de casi un millón de niños. El sobrepeso también puede Una dieta saludable puede ayudarle a La nutrición equilibrada tiene muchos conducir a lesiones relacionadas perder peso y a bajar el colesterol. El Medidas beneficios. Realizando elecciones de con el peso. Un problema común ejercicio puede ayudar a prevenir preventivas. alimentos más saludables, puede es la artritis en las articulaciones. enfermedades del corazón prevenir o tratar algunas afecciones. principales se definirán acciones de orientación de sus Programa de Salud de la Infancia y estrategias será implementar alimentaria y se coadyuvará en la atención salud en Adolescencia es coordinar prevención, integral del sobrepeso y obesidad en el acciones de atención al niño estrategias enfocadas a reducir vigilancia y control de nutrición primer nivel de atención. **ENFERMEDAD Y FACTORES** y adolescente la morbilidad y mortalidad en desarrollar para **DE RIESGO QUE INFLUYEN** en la infancia. los menores de 19 años. sano. similares a nivel estatal Salud Cuenta con cuatro programas la prevención y en discapacidad Prevenir la Integral que buscan apoyar la Salud población tamaulipeca y contribuir a Nutrición control de aquellas del Niño Discapacidad de la infancia y adolescencia. enfermedades. que las personas con discapacidad disfruten del derecho al más alto nivel posible de salud. Vigilancia del Desarrollo Prevención de accidentes En la casa y La Convención sobre los en la primera Infancia Si alrededor, la seguridad es lo mejor. Promoción de la derechos de la niña y niño Nutrición felices los queremos ver. Prevención del Maltrato infantil en el salud en el niño marca que tu hija o hijo tiene sana en su desarrollo tenemos ámbito familiar derecho a disfrutar del más mucho que hacer. alto nivel de salud. brindará un medio de Promo define como socialización al del La salud integral es tores salud integral conducta de riesgo, amparo de un clima pares adolescente se basa en un enfoque cualquier donde los valores son Promoción de la fortalecer los factores de 0 parte de la-comportamiento establecidos por salud de protección y prevenir los de concepción de salud iguales comprometa otros de su misma adolescentes como un proceso de riesgo que modifican positiva aspectos edad. o negativamente. construcción social. biopsicosociales.

**PROCESO SALUD** 

**EN LA SALUD**